

Les débris d'un OVNI recherchés en Bolivie

L'armée et la police boliviennes ont entamé des recherches pour retrouver un OVNI, que des paysans assurent avoir vu tomber, dimanche soir, à quelques kilomètres de la ville de Tarija, près de la frontière avec l'Argentine, a-t-on appris hier.

Des témoins affirment avoir vu, ce soir-là, un objet volant et lumineux tomber en direction de la Terre, provoquant une explosion qui a été entendue, selon eux, à plusieurs kilomètres à la ronde.

Les recherches n'ont donné jusqu'à présent aucun résultat.